

Klaus der Kloß? Ein Superstar? So ein Quatsch. Ständig ist Klaus solchen provozierenden Aussagen ausgesetzt. Und doch kennt die Thüringer Klöße fast jeder. Damit Klaus in Zukunft bei solchen Fragen gerüstet ist, hat er sich ein paar Autogrammkarten drucken lassen. Niemand soll mehr behaupten können, er kenne Klaus nicht. Die Autogrammkarten können ab sofort im Shop bestellt werden. \_



\_ Wer es ganz eilig hat, kann auch E-Postkarten verschicken. Sein Management hat einmal ein [paar Motive](#) bereitgestellt. Also: Ab geht die Post!